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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, para que por meio do 

setor competente, informe se foi feita a colocação de caçambas em todas as 

entradas/saídas do município. 

Conforme Indicação 04/2017, deste Vereador, foi feito o pedido para a 

colocação das caçambas para evitar depósitos realizados de forma errada e até mesmo 

ilegais, e a resposta da Prefeitura foi no sentido de fazer um estudo técnico para a 

colocação. Portanto, requer informação se foi concluído o estudo e a medida efetiva. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 20 de agosto de 2018. 
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